

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 37

DIFFUSION:

Pour diffusion immédiate Le 23 avril 1979

Conférence des Ministres de L'Education des pays d'expression française

321ème session

QUÉBEC, DU 25 AU 27 AVRIL 1979

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Don Jamieson, annonce que le Canada accueillera cette semaine la 32e session de la Conférence des Ministres de l'Education des pays d'expression française (CONFEMEN). Organisée par le gouvernement du Québec, la Conférence des Ministres de l'Education se déroulera à Québec du 25 au 27 avril et sera précédée les 23 et 24 avril par la réunion des experts du Conseil africain et malgache de l'Enseignement supérieur (CAMES).

Le Canada participe depuis 1969 à ces conférences qui se réunissent annuellement dans l'un des pays membres.

La Conférence des Ministres de l'Education des pays d'expression française a pour but principal de promouvoir l'adaptation des systèmes et des méthodes d'éducation aux conditions changeantes du monde moderne et aux exigences du développement économique et social des pays membres. La 32e session discutera notamment du thème "L'Ecole et la Vie" et d'autres questions telles la production de matériel pédagogique et les recherches et innovations pédagogiques. Cette Conférence ainsi que la Conférence des Ministres de la Jeunesse et des Sports des pays d'expression française (CONFEJES) constituent avec l'Agence de Coopération culturelle et technique (ACCT) les institutions intergouvernementales de la Francophonie internationale.